

BEERFELDEN

19. Juli 2011 | e/rab |

Erstmals über den „Theoretiker“-Sprung

Pferdemarkt: Beerfelder Veranstalterteam unterstützt Reit- und Fahrverein Oberzent Beerfelden und spendet Hindernis

BEERFELDEN *Die regelmäßigen Partys der „Theoretiker Event GbR“ sind seit einigen Jahren Anziehungspunkt weit über die Grenzen der Stadt am Berge hinaus, ähnliches ...*

Die regelmäßigen Partys der „Theoretiker Event GbR“ sind seit einigen Jahren Anziehungspunkt weit über die Grenzen der Stadt am Berge hinaus, ähnliches gilt – allerdings schon einige Zeit länger – aus sportlicher Sicht für die Turniere, die der Reit- und Fahrverein Oberzent (RFVO) alljährlich zum Beerfelder Pferdemarkt auf die Beine stellt.

Eine Verbindung zwischen beidem brachte die diesjährige Auflage des Wettbewerbs mit seinen 22 Prüfungen und rund 1000 Nennungen, wie der RFVO rückblickend auf die 73. „Pferdeleistungsschau“ schreibt. Für deren Hindernisparcours nämlich haben „Die Theoretiker“, die es sich auf die Fahnen geschrieben haben, aus den Erlösen ihrer

Feste Einrichtungen und Vereine zu unterstützen, eine neue Sprungkombination gestiftet – und an der konnten sich Ross und Reiter beim Turnier gleich versuchen.

Insgesamt zieht der RFVO ein positives Fazit der Veranstaltung, die ohne größere Zwischenfälle über die Bühne ging. Zahlreiche Helfer waren während der drei Tage im Einsatz – etwa Richter, Ansager, Hufschmiede und Parcoursbauer, dazu Ärzte und Aktive des DRK, aber auch Vereinsmitglieder beim Verkauf der Speisen und Getränke. Dazu kommt laut Pressemitteilung eine lange Liste von Spendern und Sponsoren. Die Turnierleitung lag in den bewährten Händen von Gerhard Kredel und Jürgen Frank, und in der Meldestelle schaffte es Andrea Kunzmann, einen Live-Ticker ausgewählter Wettbewerbe im Internet anzubieten und die Ergebnisse direkt nach Prüfungsende ins Netz zu stellen. Auch die Erfolge der Teilnehmer aus den Reihen des RFVO konnte sich sehen lassen, schreibt der Verein, bei dem als nächster Höhepunkt das Jugendturnier am 1./2. Oktober ansteht.



|

Im Praxistest: Für das Reitturnier zum Beerfelder Pferdemarkt haben „Die Theoretiker“ ein neues Hindernis gestiftet. Bekanntlich gehört zum Wirken der Gruppierung neben der Organisation ihrer beliebten Partys auch die Unterstützung von Einrichtungen und Vereinen aus den jeweiligen Erlösen dieser Feiern. Foto: Reit- und Fahrverein Oberzent Beerfelden